

## **Honduras entrega a Nicaragua la Antorcha Centroamericana de La Paz y La Libertad**

- El fuego unionista Centroamericano recorrió alrededor de 550 kilómetros en Honduras, fortaleciendo el patriotismo y el civismo.

**Las Manos, El Paraíso, Honduras, 10 de septiembre de 2023.-** Tras haber cumplido la misión de fortalecer el espíritu de hermandad entre hondureños y hondureñas; y culminar su recorrido por territorio nacional, en un acto solemne este domingo las autoridades del gobierno de Honduras, entregaron a las autoridades de la República de Nicaragua, la Antorcha Centroamericana de La Paz y La Libertad.

El traspaso del fuego unionista se realizó en un acto especial en el punto Fronterizo de Las Manos en el Departamento de El Paraíso, con la participación de estudiantes, ciudadanos, autoridades locales, autoridades de Educación de Honduras y Nicaragua.

Durante una solemne ceremonia con participaciones artísticas y actos culturales representativos de Honduras y Nicaragua, los estudiantes con excelencia académica de centros educativos del departamento de El Paraíso, hicieron la entrega de la Antorcha Centroamericana de La Paz y La Libertad a la Designada Presidencial, Doris Alejandrina Gutiérrez; quien en representación del gobierno de Honduras, hizo el traspaso del símbolo de unidad de las naciones Centroamericanas, al Canciller de la República de Nicaragua, Denis Moncada Colindres.

Gutiérrez; invitó a los participantes a continuar por el camino de la paz, la unidad, la justicia, el progreso y la hermandad de nuestros pueblos.



Aseveró que en nombre de la compañera Xiomara Castro, “Deseo manifestarles mi satisfacción y mi deseo que ese sueño de Morazán de la unidad Centroamericana, cada día vaya caminando a pasos agigantados, porque solo la unidad de los pueblos nos hace libres”.

En ese sentido, el Canciller de la República de Nicaragua, Denis Moncada, expresó que van a trasladar esta antorcha por todo el territorio, continuando esa ruta de nuestros héroes y de nuestros próceres que iniciaron ese proceso de independencia, que los pueblos continúan para lograr una segunda independencia definitiva.

Por su parte el viceministro de Educación de Honduras Edwin Hernández, mencionó que este recorrido de la Antorcha refleja la hermandad que existe entre los pueblos Centroamericanos.

El símbolo de unidad y hermandad de la región Centroamericana, recorrió alrededor de 550 kilómetros en Honduras, cruzando los departamentos de Ocotepeque, Copán, Santa Bárbara, Comayagua, Francisco Morazán y El Paraíso desde el siete al 10 de septiembre.

Este acontecimiento se realiza en el marco de la celebración del 202 aniversario de Independencia Patria.

En su trayectoria por tierras Hondureñas la llama de la Paz y la Libertad fue recibida por centenares de estudiantes, docentes, padres de familia y líderes comunitarios, quienes con banderas, actos cívicos, ceremonias especiales, y la promoción del rescate de los valores; reafirmaron el sentimiento de unidad y patriotismo de las cinco naciones Centroamericanas.

Cada año desde el 01 al 15 de septiembre la luz de la Paz y la Libertad recorre las naciones de Guatemala, El Salvador, Honduras, Nicaragua y finaliza en Costa Rica.



**Dirección de Comunicaciones, Estrategia e Innovación Digital.**

*Teléfonos: (504) 2220-5583, 2222-1225, Fax: (504) 2222-1374, Consultas y Denuncias Gratuitas al 104.*

**¡Educación para la Vida!**